

Pressemitteilung

Patrick Lehner zum „Gründer des Monats“ im Juni 2015 gekürt

Pforzheim, 2. Juli 2015. Zum letztjährigen Jahresbeginn startete Patrick Lehner mit Leintec - Lehner Informationstechnik in Mosbach in die Selbständigkeit. Nun, knapp anderthalb Jahre später, wurde er von den Besuchern des Web-Portals www.selbstaendig-im-handwerk.de mit über 110 Stimmen zum "Gründer des Monats Juni 2015" gewählt. Mit seinen informations- und sicherheitstechnischen Anlagen spricht der Unternehmer in erster Linie Pflegeheime, Krankenhäuser, Kommunen und Gemeinden an.



Der Wunsch, mehr Verantwortung zu übernehmen kam spätestens mit der bestandenen Meisterprüfung: „Da ich schon immer sehr viele eigene Ideen hatte und den Betrieb, in dem ich seinerzeit beschäftigt war, nicht übernehmen wollte, ist mir die Entscheidung mich selbstständig zu machen nicht wirklich schwer gefallen.“ Ein Unternehmen nach den eigenen Vorstellungen aufbauen und ein guter Arbeitgeber sein – das waren und sind die Ziele des gelernten Kommunikationselektronikers.

Mit der gesamten Bandbreite an Informations-, Brandschutz-, und Sicherheitstechnik bietet er seinen Kunden einen 24-Stunden-Rundumservice. Für die Zukunft wünscht er sich die Erweiterung des Kundenstammes, ein gesundes und nachhaltiges Unternehmenswachstum sowie das Angebot von Ausbildungsplätzen mit der Aussicht auf eine Festanstellung: „In etwa 10 Jahren möchte ich Inhaber eines soliden, gut aufgestellten mittelständischen Unternehmens sein...“.

Wie es mit dem Unternehmen weitergehen soll und welche Ziele sich der Unternehmer aus Mosbach für die Zukunft gesteckt hat, lesen Sie im Interview mit Patrick Lehner unter [Selbständig im Handwerk](#).

Mit dem Siegel „Gründer/in des Monats“ werden auf dem Portal jeden Monat baden-württembergische Handwerker, die erfolgreich eine Unternehmens-Gründung oder auch –Übernahme vollzogen haben, ausgezeichnet.

Unter selbstaendig-im-handwerk.de/Aktuelles/GruenderInnenDesMonats/bewerbung.php können sich potenzielle Kandidaten bewerben. Teilnahmeberechtigt sind alle Gründer/innen, die im Handwerk tätig sind und in den vergangenen 24 Monaten erfolgreich ihr eigenes Unternehmen bzw. ihren eigenen Betrieb in Baden-Württemberg gegründet haben und Mitglied bei der jeweils zuständigen Handwerkskammer sind.

Stellvertretend für alle acht Handwerkskammern in Baden-Württemberg, sind Ihre Ansprechpartner:

*Handwerkskammer Karlsruhe - Haus des Handwerks
Friedrichsplatz 4-5
76133 Karlsruhe
Frau Silke Harnapp
Tel. 0721/1600-153
Fax 0721/1600-361
harnapp@hwk-karlsruhe.de*

*Handwerkskammer Heilbronn-Franken
Allee 76
74072 Heilbronn
Herr Gerald Friebe
Telefon 0 7131 / 791-0
Telefax 0 7131 / 791-200
Gerald.Friebe@hwk-heilbronn.de*